

Le leader du parti espagnol Podemos plaide pour une alliance populaire face à la droite



Madrid, 15 novembre, (RHC).- Pablo Iglesias, leader du parti Podemos, « Nous Pouvons » ; récemment créé en Espagne, a plaidé pour des alliances populaires, plutôt que politiques, afin d'expulser la droite du pouvoir lors des prochaines élections générales l'année prochaine.

Lors d'une interview publiée dans le journal numérique **Público**, il a considéré que bien que de nombreux hommes politiques aient de bonnes intentions, les axes gauche-droite ne servent pas à comprendre l'échiquier politique du pays.

Il a lancé un avertissement sur une possible coalition entre les partis Populaire et Socialiste Ouvrier Espagnol, pour tenter de maintenir le bipartisme et le régime actuel en Espagne.

Le Parti Podemos a créé la surprise lorsque, lors des élections au Parlement Européen, en mai dernier, il est devenu la 3^e force politique en Espagne à partir des voix qu'il a remportées. Les sondages donnent cette force politique en tête des intentions de vote en vue des élections de 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39331-le-leader-du-parti-espagnol-podemos-plaide-pour-une-alliance-populaire-face-a-la-droite>



Radio Habana Cuba